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 九州支部だより 第２号 
 発行 2002 年 11 月 9 日 
 発行者 石原 晋一郎 
 

 

 
ハウステンポスにて  撮影：石原 晋一郎 

  写真趣味歴  約４年 最初の動機は屋久杉の撮影 
         月曜会（久留米の写真同好会）会員 
         写楽の会（福岡地区の写真撮影の旅行会）参加 
         カネカクラブ写真展に参加（年３回、代表世話人 宝官 進一郎氏） 
         久留米市展入選 １回 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

・九州支部だより第２号をお届けします。 
・＜会員の広場＞は元野球部で活躍された山口さんに自己紹介を書いてもらいました。カネカ、カネボウ

を通して化粧品一筋のユニークな会社生活で、またご趣味の山野草は大変奥深いもののようです。 
・過日皆様からいただいたアンケート調査の結果をまとめてみました。報告が遅くなりましたが、今後の

行事計画に大いに活かしたいと思います。 
・また、今回から会員の作品を掲載する事にし、大変僭越ですが、まず最初に小生の写真を載せていただ

きました。会員の皆さんも何でも結構ですので、作品の写真を送ってください。順次掲載していきたい

と思います。 
（今後の行事予定）１１月２０日～２１日： 秋の宮島・岩国撮影旅行 

http://cbs.wondershare.com/go.php?pid=7486&m=db
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＜会員の広場＞ 
山口敏夫さんをご存知ない方が多いと思われますので、自己紹介を書いていただきました。 
 
   

   氏名：山口 敏夫 
     生年月日：昭和７年５月３１日（７０才）   血液型：Ａ型 

   出身地：鳥取県境港市            出身校：鳥取県立境高校 
 
 
＊  鐘化入社：Ｓ２７年３月 

野球部の投手として入社（当時、日本で１～２

のチームでした） 
＊ 高砂工場発酵課・倉庫課に勤務 
＊ Ｓ３２年９月 野球部を退部 

（５年６ヶ月のノンプロ生活でした） 
 

＊  退部にあたって化粧品部（小さな部門でした） 
  を希望しましたところ、当時の北野専務、山口 
    常務、高田野球部長（後の社長）など上司の方 
    から大阪の本社をとお勧めがございましたが、 
  ご高配をいただき最終的に化粧品部への転勤が 
  承認されました。 
 （化粧品部へ希望転勤者は私が最初だったと伺い 
  ました） 
＊ 当時の化粧品部は東京太井町駅前に在りました。 
  化粧品の販売体制 
 全国に問屋さんが点在し、直系の販売会社は大 
 阪地区を販売エリアとする三友産業、その他は 
 九州の数県（福岡県他）の九州粧業のみでした。 

＊ 販売会社体制確立のため、問屋さんの吸収活動 
  を強化し、Ｓ３７年に全国の問屋さんの吸収を 
    完了しました。 
＊ Ｓ３８年に全国的販売会社を設立 
 （Ｓ３６年２月、化粧品部門は鐘化から鐘紡の傘 
  下に移管されるという大きな出来事がありま 
  した） 
＊ この当時、化粧品の販売部門は元鐘化の野球部 
  出身者５名が中心となり全国の問屋さんとの売 
  買・吸収の折衝・小売店の指導応援 etc 寝る間 
  も惜しんで仕事は厳しかったが、生き甲斐のあ 
  る楽しい化粧品部生活でした。 
  これも鴨井宏大先輩のご指導の賜物であった  
    と感謝申し上げております。 
 

 
＊ 尚、私自身は拡販活動の傍ら愛用者組織クイー 
  ン会（後のベルの会）結成のため、全国的な調 
  査を命じられ従事しました。 
＊ また、化粧品部に所属している美容部員約３０ 
  名（委託により全国のＤＰなどへ派遣）を担当 
  し、日本一と評価の高かった皆様でしたので、 
  いろいろと大変だったなーと思いだします。 
＊ 当時のことを思い出せばキリがありませんが、 
  野球部―化粧品部―鐘紡と化粧品一筋の会社 
  生活だったﾅと思います。 
 
＊ カネボウ化粧品の九州親及び沖縄の販社代表 
  取締役専務・総支配人を最後に化粧品事業から 
  離れ、中国の合弁会社（ＫＯＹＯ毛布）の総経 
  理として派遣され、帰国後、株式会社見上の 
  顧問として勤めさせていただきました。 
 
＊ 退社後、妻と二人楽しく暮らしています。二人 
  の子供（姉・弟）は、それぞれ結婚しておりま 
  す。 
 
＊ 以上、鐘化・カネボウにお世話になった当時の 
  大まかな記憶を書き出してみました。 
 
＊ 趣味・その他 

囲碁・将棋（どちらも自称初段） 
  ゴルフ（若い頃はＨ９・夜須高原ＣＣ） 
  山野草（着生ラン他多数）釣り（海・川） 
  海外旅行、メダカ飼育、水墨画、ウォーキング、 
  酒（特にビールが好きです）etc 
 
＊ 座右の銘 

“ファイトなきものは 
      グラウンドを去れ“ 

 

nyanbook
長方形

nyanbook
ハイライト
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アンケート集計結果（ご報告）及び今後の活動について 

 
 先に実施しましたアンケートの集計結果をご報告

します。 
 会員（含む準会員）１９名中、１８名の方から返

事をいただきました。 
 下記グラフでおわかりのとおり、ゴルフが一番多

くの方に支持されています。 
 次に懇親会・現役との交流・歴史探訪と続きます。

そして、人気がないのがカラオケと麻雀です。 
 
 ゴルフは、すでに玉名・湯布院・大宰府・小郡と

４回のコンペを開催し、熱心な後藤幹事のもと、ほ

ぼ年２回で定例化しています。 
 優勝は１回が縄田さん、２回と３回は後藤さんの

連勝でした。縄田さんと後藤さんが頭一つ抜けてお

られますが、他は横一線で並んでいます。 
 ４回は１０月２３日（水）小郡ＣＣで開催し、新

ハンディのもと、若手の西村さんが優勝されました。 
 
 懇親会も“藤村先輩の喜寿を祝う会”や“曽我先

輩の長寿を祝う会”を開催し、これからも機会ある

ごとに実施していきたいと思います。 
 昨年の例会では、江崎さんにガイドをしていただ

きながら防府市と山口市の歴史探訪と観光を楽しみ

ました。 
 
 職場訪問も、常森さんの海水化学工業（株）と駒

走さんの玖珠工業（株）と２回実施し、次回は、来

年１・２月頃に三名の会員がおられる九州カネライ

トを予定しています。 
 
 しかし、皆さんの希望が多い現役との交流や関係

会社幹部との交流をまだ実施していませんので、近

いうちに計画し、カネカや関係会社の近況をお聞き

したいと思います。 
 また、ハイキングや散策も人気がありますので、

いつも山に行かれている楢崎さん、市木さんあたり

に来春には企画してもらいたいとお願いしています。 
 
 そして、１１月２０（水）・２１日（木）一泊二日

で、カネカクラブ開設三周年記念行事として、九州

支部の発案で“宮島・岩国の紅葉”撮影会が開催さ

れます。撮影されない方も、秋の宮島や錦帯橋を楽

しんでいただけると思いますので、多くの方の参加

を期待しています。 
 今後もこんな形で他支部との交流を図っていき

たいものです。 
 
 いずれにしろ、企画が大切です。色々な企画を提

題していただければ支部運営が盛り上がると思いま

す。また、何人かの委員を決めて、具体化していく

ことも考えたいと思います。 

アンケート集計結果
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＜鐘華会九州支部のこれからの活動について＞アンケートでの皆さんの近況をまとめてみま

した。（順不同） 
 
  後藤 祐吉さん  
・慎太郎の「老いてこそ人生」を読みながらぼち～ 
やつています。 
 
  江崎 昭三さん  
・ 歴史探訪や観光ボランティアにがんばっていま

す。 
  橋本 滋さん  
・何とか元気に過ごしています。 
 
  池田 広治さん  
・個人経営の住宅会社です。厳しい環境ですが『太 
陽熱で床暖房の家』で規模なりの受注があり忙しく

しています。 
  
  永井 辰夫さん  
・今サッカーをやっている長男が、「中学生になっ 
たら陸上部に入ろうかな」といったので、大変嬉し

くなり、晩酌がつい進んでしまうこの頃です。 
箱根駅伝に出場させるのが夢ではありますがーー 
 
  縄田 順孝さん  
・私が現在博多・山口の二重生活をしていますので 
中々ご協力出来ませんが、若いうちにと思って相 
変わらず新しいことをめざしていろいろやってい 
ます。 
 
  曽我 貞二さん  
・民生委員から養老院行きを勧められており、如何

にすべきかと考慮中です。 
 
  山口 敏夫さん  
・元気ですが、右手親指を突指しまして中々良くな

らず４０年程やっていますゴルフも出来ず、山野

草・川遊び・酒を飲んだりと結構忙しくしています。 
 
  藤村 庸弥さん  
・相変わらず深江海岸の早朝散歩を続け１１年目に

入りました。色々な漂着物との出会いもありました。 
くじら、いるか、マンボー、大いか etc 
勿論、ボトル類、ＥＰＳ魚箱、うき等々 

  上野 與志隆さん  
・自宅（山）とビル（街）を行ったり来たりしてい

ます。ビルの管理とは掃除屋のことで、ゴミ収集場

の清掃、ポィ捨てタバコ、枯葉拾い、迷惑駐車の追

出し等のことで、カネカで勉強しました事（我慢す

ること）が、少し役立つています。帳簿づけは算数

が中々合いません。 
 
  駒走 隆道さん  
・８月３日、玖珠町の、８月１１日、会社の夏祭り

花火大会があり、楽しみにしています。ライオンズ

クラブ、法人会の他、県関係のいろんな会合で、相

変わらず忙しくしています。自動車部品輸出が活発

で会社も大忙しで、今年度は史上最高の売上になり

そうです。 
 
  青木 得志さん  
・自治会長と町世話人で多忙です。４月からでまだ

初めてのことが殆どで振り回されています。 
 
  楢崎 賢治さん  
・現在夏休みで娘が孫（二人とも女）を連れて来て

おります。この孫二人に振り回されている毎日です。 
 
  西村 和夫さん  
・７月１２日のゴルフに初参加しました。次回も参

加したいと考えています。 
 
  市木 丞さん  
・退職時に宣言したとおりに“毎日が日曜日”の生

活を送っています。毎日海岸線を散歩したり、時折

山登りに精を出したり、家内とドライブし少旅行に

励んでいます。ボケない程度に頭を使い安穏に過ご

しています。 
 
  中村 晃さん  
・ 今、デジカメにはまっています。写すことより専

用のソフトでサイズを変えたり、手ぶれや明るさ

を修正したり、時には子供や親類にメールで送っ

たりして楽しんでいます。写す方はサッパリです。 
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＜平成１４年度九州・山口支部活動報告＞ 

支部長 石原 晋一郎 

＊ 会員の動き（１８名→１９名） 
    入会者： 中村 晃 （５月入会） 

  （地区別分布：  福岡 ９名、 山口 ３名、 熊本 ３名、 久留米 ４名） 

 

＊ 支部運営 
     事務局：  カネカＬＣセンター 
     事務連絡所：  九州カネライト 
 

＊ 幹事の増員 
     （地区別）  （幹事） 
      福岡    ２（青木＋上野） 
      山口    １（江崎） 
      熊本    １（後藤） 
      久留米   １（＋中村） 
      会計    １（＋成相） 
      合計    ６（＋３名） 

＊ 支部だより 
    ・２回／年で発行することにした。 
 

＊ 今年度に実行した行事 
    ・３月２９日（金）  曽我さんの長寿を祝う会＆観桜会（熊本城） 
    ・５月１９日（日）  第２回職場訪問（玖珠工業） 
    ・７月１２日（金）  第３回ゴルフ会（大宰府ＧＣ）） 
    ・10 月 23 日（水）  第 4 回ゴルフ会（小郡ＣＣ） 
 

＊ 今後の活動計画 
    ・１２月 幹事会（今年度の反省と来年度計画） 
    ・Ｈ１４／１月 職場訪問（九州カネライト）＆九鐘会との合同新年会 
    ・来春、市木・楢崎さんのリードで、ウォキングを予定 
＊ 来年度は企画委員会を作りますので、多数の参加を期待しています。 
 
 ＜矢部義一作品展（昨年 9 月、カネカクラブにて開催し、約 200 名の来場者）その後＞ 

   ・千代子未亡人が、その返礼を兼ねて、６月の鐘華会『女性展』に出席されました。 
    そのとき、カネカの古田会長や半場鐘華会会長はじめ多くの本社支部、滋賀支部の会員 
    と親しく交流がありました。 
   ・尚、作品展に出展されました大作“はぜ路秋色”（Ｆ１００号）は、カネカで買い上げられ、 
    現在、カネカの役員室入口に展示されています。 
    機会がございましたらご高覧ください。 

http://cbs.wondershare.com/go.php?pid=7486&m=db



